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〈中和地区防災拠点会議開催〉 

11 月 19 日、18 時より立一会館に於いて平成 3 年度の中 

和地区防災拠点会議が開かれました。災害時に中和小学校 

を避難場所とする菊一、菊二、立一、立二、立三の五町会 

が各自持ち回りで避難所運営について話し合う会議です。 

本年度は立一が当番町会となり進行しました。コロナ感染 

予防のため各町会から 3 名のみの参加者で行政、消防、小 

学校などの参加者を含め 26 名で行なわれました。今回の 

内容は 10月 10 日に行なわれた五か町合同防災訓練で出た、 

疑問点や意見に対して墨田区の考えや対応ついての説明を 

するという形で行なわれました。約 1 時間の説明、質疑な 

どあり終了しました。 

 

  

 

    

   

【定例役員会開催】 

第四回定例役員会が 11月 10日（金）に開かれました。 

各専門部、各地区部理事、計 25 名にお集まりいただき、７時

より開催いたしました。議題は、①新年会について、②餅 

つき大会について、③立三防災訓練について、④赤い羽根共 

同募金の報告、その他、でした。①と②については、コロナ 

感染者は減少傾向にありますが、まだ、大人数で飲食するの 

には不安感があるという事で 2 件とも中止とさせていただき 

ます。③は区の防災課より合同防災訓練の他に各町会でも防 

災教育をやるようにとの指導もあり、当町会は来年の 2 月 6 

日に本所防災館で防災訓練を実施する予定で、調整中です。 

詳しい事は決まり次第またご報告します。④は無事に集金を 

終了し、区役所に納めました。募金金額は 47,900 円で前年度 

より 10,700 円ほど少なくなりましたが、ご協力に感謝いたし

ます。その他では保健衛生部から年末不法投棄防止パトロー

ルを 12月 5 日に行うという報告がありました。最後に各専 

門部、地区部理事さんとの質疑などして 40 分ほどで終了し 

ました。 

 

 

 

 

 

【立菊連合町会定例会開催】 

  11 月 11 日（木）午後 7時より立一町会会館で定例会 

議が開催されました。７か町会より合計 23 名、まちづく 

り研究会 1 名参加されました。立一小林町会長の挨拶の 

あと議題に入りました。 

歳末警戒は全町会が 12月 26日より 30 日までの予定でし 

た。新年会については中止が 4 町会、未定が３町会でした。 

年賀ステッカーは立一 300 枚、立二 250 枚、立三 350 枚、 

立四 350 枚、菊一 300 枚、菊二 900 枚、菊三 1300 枚の申 

し込みがありました。 

連合町会の新年会は各町会のご意見をお聞きしたところ、 

両国第一ホテルで開催する方向になりました。 

 【12 月事業等予定】 
12 月 10 日（金）17 時   

12 月 11 日（土）8 時半   

12 月 11 日（土）12 時   

12 月 19 日（日）9 時    

12 月 26 日～30 日 20 時   

1 月 1 日（土）       
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昔の写真 

☆昔の写真、資料等お持ちでしたら総務広報部まで 

ご連絡ください。 


